
Adopté  
Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal de la séance tenue à l’école Arthur-Vaillancourt le  
25 octobre 2022 à 19 h à l’école 

 

  
     

 1.   Ouverture de l’assemblée Ouverture à 19 h 02, 
Absents : Josée Sicard  et  Méliane Laurier-Cromp 

 2.   Parole au public Invité de la Fondation (point 11) Monsieur Mathieu 
Déziel. 

Doc. 3.   Lecture et adoption de l’ordre du jour Isabelle Des Groseillers propose de devancer le 
point 11. 
Propose : Elisa 
Appuie : Marie-Annik.  
Résolution : CE-A-V-10-2022-381 
ODJ : Propose : Audrey 
Appuie : Elisa Bégin 
Résolution : CE-A-V-10-2022-382 
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 Informations de La Fondation Au Diapason Mathieu se présente et mentionne qu’il aimerait 

être présent à la rencontre du CÉ 2 fois dans 
l’année afin d’unir la Fondation et l’école dans leurs 
mandats respectifs.  
Mentionne la rencontre avec Madame Dugas pour 
redéfinir les rôles en 2021-2022, la jonction des 
concerts de Noël et de juin, ramenant tous les 
concerts à la Fondation.  
Il fait un compte rendu des travaux de cette année 



et des buts.  
Le CA est composé à 60% de nouveaux parents, la 
majorité des parents ayant quitté puisque leurs 
enfants entraient au secondaire. Les postes ont 
tous été comblés pour cette année. 
 
Il mentionne les enjeux de cette année dont la 
contribution parentale puisque c’est un don et non 
une contribution obligatoire.  
Mentionne les projets en cours, pianos pour les 
concerts, insonorisation du plafond du gymnase, 
etc.  
Questions diverses en regard de la communication 
de la contribution parentale. 
Programme de visibilité revisité.  
 
Il mentionne les Grands concerts de Ste-Thérèse 
dont l’école est partenaire cette année pour le 
concert de Noël. C’est un essai pour cette année. Il 
explique le fonctionnement. 
 
Discussions en cours sur la production du DVD ou 
d’un lien MP4.   
 

Doc. 4.   Lecture et adoption du procès-verbal du 
20 septembre 2022 
(lire les documents avant la rencontre) 

 

Propose : Vanessa 
Appuie : Marie-Annik 
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Doc. 5.   Formation des membres du CÉ 
(Fiche 6) 

Membres reconduits faite l’an dernier.  
Renvoyer lien à Elisa. 

Doc. 6.   Collecte d’information pour le Plan d’Engagement 
Vers la Réussite (PEVR) 

Lien sondage envoyé par le CSSMI, une fois aux 5 
ans, l’occasion de donner son opinion. Madame Des 



(voir lien du courriel)  Groseillers explique le PEVR.  
La collecte d’information est la première étape qui 
sert à aller chercher le portrait du territoire. Suite 
à l’analyse, ils vont rédiger les stratégies qu’ils vont 
acheminer au Ministère.  
Aussi, une collecte d’information sera faite par 
l’école. 
Certains membres ont déjà visionné les vidéos et 
répondu à la consultation. 

Doc. 7.   Consultation relative à l’Admission, à 
l’Inscription et la Répartition des élèves dans les 
établissements du CSSMI (OS-01) 
(lire les documents et points de consultation avant la 
rencontre) 

Discussions diverses.  Préparation du document de 
consultation et ajout des commentaires pour envoi 
au CSSMI. 
Madame Dion n’est pas en accord avec la 
proposition de commentaire quant aux places au 
FMI.  
Vote :  
Pour : 5 
Contre : 1  
Résolution : CE-A-V-10-2022-384 

Doc. 8.   Consultation sur le Cadre d’Organisation 
Scolaire 2023-2026 
(lire les documents et points de consultation avant la 
rencontre)(écouter la vidéo avant la rencontre) 

 
Réponses seront acheminées au CSSMI. 

Doc. a.   Approbation du Plan de lutte pour contrer 
l’intimidation et à violence la l’école et 
Évaluation des résultats de l’année antérieure 
(lire les documents avant la rencontre)  

Madame Julianne Dugas explique les documents 
remis et le nouveau programme Hors-Piste.  
Propose : Sarah Marier 
Appuie : Vanessa 
Résolution : CE-A-V-10-2022-385 

Doc. 9.   Approbation de la planification globale en 
Éducation à la sexualité  
(lire les documents avant la rencontre)  

Contenus répartis, planification faite depuis 
quelques années.  
Propose : Elisa 
Appuie : Audrey 
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Résolution :  

 10.   Informations de la Fondation Au Diapason Fait. 

 11.   Info-Concert de Noël Madame Julianne Dugas mentionne que les billets 
sont en vente. Quelques petits problèmes, mais 
mineurs à comparer à juin 2022. 
Nous attendrons la liste des achats en début de 
semaine pour voir quelles familles n’ont pas leurs 
billets et les contacter avant le 2e tour. 
 

 12.   Info-Campagne Shalouka 95 commandes au premier tour!  

 13.   Activités éducatives   Propose : Marie-Annik 
Appuie : Elisa 
Résolution : CE-A-V-10-2022-387 

 14.   Informations de la direction  
 

Sculpture installée le 28 octobre. Propose 
l’inauguration lors de la célébration des bénévoles 
en mai 2023. 
Gymnase très écho depuis les rénovations. 50% 
payé par les RM et 50% par la Fondation.  5000 $ 
chaque. 

 16.  Informations des enseignants Vanessa mentionne les activités pour Halloween.  
Rébecca prépare les scénettes, jeu de cache cache, 
compte au gym en fin de journée, lu par Mme Gaby 
et composé par Mme Ève. 
Stéphanie mentionne les rencontres de parents en 
novembre 17-18 novembre, présentiel ou virtuel. La 
première communication a été remise la semaine 
dernière.  
 
Elisa mentionne que les commentaires écrits à la 



première communication sont très appréciés.  
 
La bibliothèque est ouverte! Tout se passe super 
bien. 

 17.  Information des employés de soutien Autobus (point)  
concours coupons midi. 
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 Sujets divers Aucun ajout. 
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. 

 Courrier (aucun) Aucun 
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. 

 Levée de l’assemblée  
            Prochaine rencontre : 22 novembre 2022 

Propose : Marie-Annik 
Appuie : Vanessa 
21:03 
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